



Parque Warner da comienzo a su Navidad de película con la segunda edición de “Christmas Studios”

- *Del 6 de diciembre al 5 de enero, vuelve la segunda edición de “Christmas Studios”, la Navidad de Parque Warner inspirada en el cine*
- *Entre las novedades, el parque contará con nuevas decoraciones con sonido y vídeo para su árbol de 22 metros de la entrada, un nuevo show navideño de burbujas en Teatro Chino (“Bubble Christmas”), un espectáculo de baile en Hollywood Boulevard (“Happy Holiday!”), así como un estudio profesional para grabar su villancico favorito y nueva decoración y personajes con motivo de la temporada por el parque (“Repsol Christmas Music Studio”)*
- *Se suman a otras experiencias familiares como el musical “The Santa’s Magical Bell”, “Una Navidad en Dodge City” y el “Taller de Papá Noel”, entre otras*

Madrid, 24 noviembre de 2025. La temporada más esperada del año vuelve a llenar de magia y fantasía cada rincón de Parque Warner Madrid. Desde el 6 de diciembre y hasta el 5 de enero, el parque se convierte en el escenario perfecto para celebrar la Navidad con familia y amigos, rodeados de míticos personajes, espectáculos, luces, música y la atmósfera más especial del año.

La emoción de “Christmas Studios” vuelve a brillar en Parque Warner Madrid

Parque Warner Madrid se viste con la ilusión del cine para vivir la Navidad celebrando la segunda edición de **“Christmas Studios”**, transformando cada área del parque en un plató lleno de fantasía. Inspirado en la magia de las películas que despiertan emociones y recuerdos, los visitantes podrán disfrutar de una experiencia inmersiva en los distintos mundos temáticos: *Cartoon Village, Hollywood Boulevard, DC Super Heroes World, Movie World Studios y Old West Territory*.

Entre las novedades de este año, Parque Warner presenta **“Bubble Christmas”**, un nuevo espectáculo navideño de burbujas en el Teatro Chino que cuenta la historia de Bublinna, un duende cuya tarea no es fabricar juguetes ni envolver regalos, sino recoger los bostezos de los niños antes de dormir y transformarlos en burbujas mágicas que viajan hasta los rincones más lejanos del mundo, llevando consigo los deseos de cada pequeño soñador. Además, en Hollywood Boulevard los visitantes podrán disfrutar de **“Happy Holiday!”**, un nuevo espectáculo de baile y animación de calle con personajes navideños. Otra de las novedades será **“Repsol Christmas Music Studio”**, un auténtico estudio navideño de mano de Repsol, en el que cada familia o grupo de amigos podrá grabar su villancico favorito con efectos, instrumentos reales y calidad de sonido profesional. Todo listo para compartir con sus seres queridos. Repsol y Parque Warner colaboran desde este verano para cubrir todo el suministro energético de Parque Warner Madrid con electricidad y gas natural con garantías de origen y combustibles 100% renovables.

Durante estas fechas, los visitantes también podrán disfrutar de espectáculos familiares como **“The Santa’s Magical Bell”**, un musical navideño con canciones, coreografías y una escenografía deslumbrante envuelven una historia llena de magia. Además, se puede disfrutar de **“Una**



Navidad en Dodge City” y “**Christmas Town**”, donde los elfos comparten con los visitantes el espíritu navideño entre bailes, talleres y una villa mágica llena de vida.

En *Old West Territory*, hasta el 23 de diciembre, el “**Taller de Papá Noel**” abre sus puertas para que grandes y pequeños puedan conocer de cerca el lugar donde trabaja uno de los personajes más queridos de la Navidad, en un entorno cuidado al detalle y lleno de sorpresas.

El imponente **árbol de Navidad de 22 metros de altura**, situado en la entrada principal del parque, volverá a ser el gran protagonista de la temporada. Este año, lo hará con nueva decoración de vídeo y música, inspirada no solo en motivos navideños, sino también en escenas de personajes de Looney Tunes y DC. Cada tarde, su espectáculo de luces, música e imágenes llenará el cielo de color, mientras todo el parque se viste de gala con guirnaldas, lazos y una iluminación que transforma cada rincón en un auténtico escenario de cuento.

Los más pequeños podrán culminar su jornada navideña en “**Dance Festival Christmas Edition**”, un espectáculo musical con sus personajes favoritos de Looney Tunes. Estos personajes también estarán presentes en “**El Encendido del Árbol de Navidad**”, un espectáculo de calle en Hollywood Market donde se puede vivir muy de cerca la magia de estas fiestas. Además, personajes de Looney Tunes, DC o Gizmo de los Gremlins recorrerán las calles luciendo sus mejores galas invernales, así como en el desfile de cierre diario “**Superstars of Christmas Parade**”.

Melchor, Gaspar y Baltasar también estarán hasta el 5 de enero, día en el que la magia alcanza su punto culminante con la esperada **Cabalgata de Reyes**, un desfile lleno de luz y color donde los Reyes Magos comparten protagonismo con los héroes de DC y los personajes más emblemáticos del parque.

Esta amplia programación de Navidad se suma a las más de 30 atracciones del parque para todas las edades, que harán que la jornada no solo esté llena de emoción, sino también de adrenalina. Para los más pequeños, montañas rusas como “Tom y Jerry: Picnic en el Parque” o “La Aventura de Scooby Doo” les esperan, entre una amplia oferta. Para los más atrevidos, “Batman Gotham City Escape” les pondrá a prueba en una experiencia inmersiva y muy rápida con Batman y Joker como protagonistas.

- FIN -

Sobre Parque Warner Madrid:

Parque Warner es un parque temático para toda la familia ubicado en la localidad de San Martín de la Vega, en la Comunidad de Madrid, España, que ofrece a los visitantes una experiencia única y emocionante basada en personajes de Warner Bros, DC Comics y Hanna Barbera. Desde su apertura en 2002, Parque Warner Madrid se ha convertido en uno de los destinos más populares de España para las familias y los amantes de las aventuras.

El parque cuenta con una amplia variedad de atracciones y espectáculos para todas las edades, desde montañas rusas emocionantes hasta espectáculos en vivo y espectáculos acuáticos. El parque temático ha sido diseñado para brindar a los visitantes una experiencia auténtica en torno a los personajes de las películas y dibujos animados. Las atracciones y espectáculos se han creado en torno a estos personajes, lo que permite a los visitantes sumergirse en el universo de los personajes y vivir experiencias emocionantes y divertidas.

El parque cuenta con varias zonas temáticas que representan diferentes universos y personajes, como Hollywood Boulevard, Cartoon Village, DC Super Heroes World, Old West Territory y Movie World Studios. Además, hay una amplia variedad de amplios restaurantes como puntos de restauración, además de kioscos de snacks y bebidas por todo el parque con opciones vegetarianas y sin gluten.

Si desea más información, visita: www.parquewarner.com

Sobre Warner Bros. Discovery Global Themed Entertainment:



Warner Bros. Discovery Global Experiences(WBDGE) es líder mundial en la creación, el desarrollo, la concesión de licenciasy la explotación de entretenimiento basado en ubicaciones específicas a partir de las franquicias,historias y personajes más importantes de los estudios de cine, televisión,animación y videojuegos de renombre mundial de Warner Bros., HBO, Discovery, Cartoon Network ymuchos más. WBDGE es el hogar de los innovadores parques temáticos The Wizarding Worldof Harry Potter en los parques temáticos Universal de todo el mundo,los galardonados Warner Bros. Studio Tour en Londres, Hollywood yTokio, la emblemática tienda insignia de Harry Potter en Nueva York, Warner Bros. World Abu Dhabi, The WB Abu Dhabi, The FRIENDS Experience, The Game of Thrones StudioTour y otras innumerables experiencias inspiradas en Harry Potter, DC, LooneyTunes, Scooby-Doo, Game of Thrones, FRIENDS y muchos más. WBDGE forma parte dela división de ingresos y estrategia de Warner Bros. Discovery.

Para más información:

PARQUE WARNER MADRID

Sara González Sánchez - sgonzalezs@grpr.com / Tlf. – +34 654594668